

Lycée, gourmandise, étau, transports.

C'est ce qu'a souhaité le Président de Région, à l'occasion du lancement d'un nouveau lycée pour le pays Bassin d'Arcachon/Val de l'Eyre.

Il ne sera pas construit à Biganos mais au Barp, ce qui ne peut que ravir les élus de la Communauté de communes du Val de l'Eyre. Ils ont su promouvoir leur territoire et obtenir ce que le Schéma d'Aménagement de notre secteur avait prévu pour Biganos, dès 1995 !

Les terrains nécessaires avaient été acquis, dans un site boisé, à proximité des équipements sportifs.

Mais les élus n'ont pas tenu leur rôle qui était de défendre cet objectif. Depuis, ces terrains ont été offerts à Aquitanis : triste épilogue !

Le Président a précisé dans son discours : « ... il faut qu'on fasse un lycée exemplaire ... », considérant que la présence du massif forestier est « ... une gourmandise ... » en termes de formations, etc.

Chez nous, pas de gourmandise quand on voit l'annexe du Lycée de la Mer, prise en étau entre la départementale et la voirie communale, étroite et peu propice à éveiller des vocations chez les lycéens, souvent assis sur les trottoirs, faute d'espace où se détendre entre les cours.

Poursuivant ses déclarations, le Président a parlé de mise en service de réseaux de transports structurés, scolaires et péri-urbains, dans un rayon qui engloberait Salles, Mios, Marcheprime ... et Biganos se retrouve out, parent pauvre de ce développement de voisins qui se montrent de vrais entrepreneurs.

C'était en page 21 de la presse quotidienne régionale du 7 avril dernier.{comments on}